

El alumnado del CEIP Dr. Álvaro Esquerdo de la Vila Joiosa visita la CESPOL y el Parque Infantil de Tráfico

La actividad permite acercar la labor de la Policía Local al alumnado de Educación Primaria y sentar las bases de la educación vial desde muy temprana edad

La concejalía de Seguridad Ciudadana y Tráfico recibió el pasado viernes la visita de 46 alumnos y alumnas de 4 y 5 años del CEIP Dr. Álvaro Esquerdo de la localidad, que junto con el profesorado del centro educativo y varios padres y madres, realizaron una visita por las instalaciones de la Policía Local (CESPOL) en las que se les fue explicando el día a día del cuerpo policial de la Vila Joiosa. A su llegada, el grupo de alumnos y alumnas recibió una charla por parte de la agente tutora-Themis, especializada en educación vial, donde aprendieron el funcionamiento de los semáforos y la manera correcta de cruzar un paso de peatones, tanto si lo hacen como conductores de bicicletas y patinetes como si son peatones; y posteriormente, acudieron al Parque Infantil de Tráfico (PIT) de la localidad a poner en práctica todo lo aprendido, y descubrir in situ las diferentes normas y señales de circulación circulando en sus propias bicicletas. El alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, ha valorado “muy positivamente” este tipo de iniciativas que “permiten acercar la labor de la Policía Local a los menores, al tiempo que sienta las bases de la educación vial desde muy temprana edad”. Por su parte, la concejala de Tráfico de la Vila Joiosa, Isabel Perona, ha aprovechado la ocasión para anunciar la próxima realización de diferentes actividades con un Parque Infantil de Tráfico móvil que se instalará en diferentes fechas y zonas de la vía pública de forma excluida al tráfico rodado, para ser utilizado por grupos reducidos de escolares de diferentes edades comprendidas entre los 6 y 16 años. La jornada finalizó con una exhibición de la Unidad Canina (K9) de la Policía Local, que mediante diferentes juegos mostró las destrezas de los agentes caninos al grupo de alumnos y alumnas, a los que transmitieron su manera de trabajar con estos agentes de cuatro patas y los beneficios que reportan estos animales al cuerpo policial.

Noticia publicada el 13 de Marzo de 2023

Fuente: Fuente propia

Categoría: Policía Local.

